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Policiais civis da Delegacia de 
Investigações Sobre Entorpecentes 
(Dise), de Jundiaí, foram ameaçados 
por dois homens supostamente in-
tegrantes do Primeiro Comando da 

Capital (PCC), enquanto tomavam 
o depoimento de ambos, na delega-
cia, após os prenderam em fl agran-
te por tráfi co de drogas, em Jarinu. 
A ameaça, feita na presença do ad-

vogado da dupla, tinha como obje-
tivo amedrontar os policiais, para 
que soltassem a esposa de um deles, 
que também havia sido presa du-
rante a operação.  Polícia 6 

Policiais recebem ameaças de 
supostos integrantes do PCC 

DISE

Moradora do Jardim do La-
go procurou o JJ para denunciar 
que obras de remanejamento da 
rede de águas pluviais foram fei-

tas pela prefeitura há cerca de 
três meses nas ruas Lorena e São 
José do Rio Preto, com remoção 
de asfalto e tapadas apenas com 

terra e brita. Segundo a prefeitu-
ra, local recebeu asfalto, mas se-
rá novamente vistoriado. 

Cidades 4 

Após obra, ruas do Jardim 
do Lago ficam sem asfalto 

Transporte público também passa por uma dessas vias, o que piora a situação do local 
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RODÍZIO NA CAPITAL
Placas finais 7 e 8

A Vigilância em Saúde Am-
biental identifi cou o primeiro 
caso de morcego positivo para 
raiva em Jundiaí  em 2025. A de-
tecção foi feita a partir de uma 
demanda recebida pelo 156. O 

morcego foi encontrado dentro 
de um imóvel residencial na Vi-
la Rio Branco. Não houve conta-
to com humanos e os animais 
domésticos do local estão sendo 
monitorados.  Cidades 4 

Morcego com raiva 
é identificado 

Em Jarinu, 

policiais 

acharam  2 kg 

de drogas,de 

armas, 

munições e 

cadernos do 

tráfi co 

Nesta semana, o bairro receberá reforço das medidas de vigilância sanitária

VILA RIO BRANCO 

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Em 2024, a rodovia Dom Ga-
briel Paulino Couto, administra-
da pela concessionária Via Coli-
nas, registrou 313 acidentes no 
trecho entre Jundiaí e Cabreú-
va, um aumento de 26,2% em re-
lação aos 248 acidentes ocorridos 
em 2023. A maior parte das ocor-

rências, cerca de 27,65%, envolveu 
colisões traseiras sem gravidade, 
frequentemente causadas por de-
satenção dos motoristas. Usuários 
afi rmam que faltam investimen-
tos de ampliação de faixas para 
desafogar o trânsito. 

Cidades 4 

Dom Gabriel teve mais 
26,2% de acidentes em 2024

DIVULGAÇÃO

O governo federal vai  revogar 
a norma da Receita Federal que 
amplia a fi scalização sobre transa-
ções de pessoas físicas via Pix que 
somarem ao menos R$ 5 mil por 
mês. Na sequência, vai ainda edi-

tar uma medida provisória para re-
forçar o que já está na legislação a 
respeito do tema. O anúncio acon-
teceu após uma onda de fake news. 
Governo afi rma que vai criminali-
zar os responsáveis.  Política 3      

Governo recua 
após fake news 

Sem grandes modifi cações viárias, engarrafamento e acidentes preocupam os usuários da rodovia

PIX 

DIVULGAÇÃO

PROMOÇÃO COMEÇOU A TEMPORADA

Maxi Shopping promove ‘Liquidação 
96 horas de máxima loucura’

Corinthians e Santos 
estreiam no Paulistão hoje

A tão esperada liquidação acontece até o dia 

19 de janeiro oferecendo oportunidades vantajosas 

em plena estação, para os clientes adquirirem 

produtos por preços atrativos. Cultura & Théo 7

Corinthians e Santos fazem suas estreias no 

Campeonato Paulista 2025 na noite de hoje. 

O Timão encara o Bragantino, às 19h30, e o 

Santos recebe o Mirassol, às 21h30. Esportes 8
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Tempos hostis como aqueles 
que passaremos a enfrentar, com 
o agravamento das emergências 
climáticas, demandam ações 
compatíveis. As cidades, onde tu-
do acontece, precisam se prepa-
rar. As ondas de calor e as precipi-
tações pluviométricas violentas 
continuarão a ocorrer. Com in-
tensidade e frequência maiores.

É urgente pensar em “jar-
dins de chuva”, pequenos espa-
ços devolvidos à natureza, que 
foi mutilada ao sofrer imperme-
abilização. “Vagas verdes” tam-
bém são importantes: subtrair a 
Sua Majestade o automóvel, par-
te do estacionamento para rece-
ber vegetação. Florestas e bosques 
urbanos, as “pocket forests” já uti-
lizadas no restante do mundo, as 
“florestas de bolso”. Tudo isso ser-
ve para que haja drenagem e esco-
amento da água, que precisa rea-
bastecer os lençois freáticos e não 
formar enxurradas e correntezas.

Uma das soluções paulis-
tanas é a horta comunitária. A 
capital é um exemplo de bom 
aproveitamento de espaços pa-
ra cultivo orgânico de alimen-
tos, manejo agroflorestal, pro-
moção da biodiversidade e da 
segurança nutricional. Tudo is-
so, aliado com a geração de tra-
balho e renda e vivência de edu-
cação ambiental concreta.

As hortas comunitárias são 
mais de quatrocentas e quarenta. 
Trezentas delas ocupam espaços 
públicos e muitas concentram 
sua produção e PANCs – Plan-

tas Alimentícias não Convencio-
nais, ervas medicinais, temperos, 
frutas e hortaliças.

Isso pode ser feito em todos os 
municípios, inclusive no nosso. 
Para estimular a iniciativa de pes-
soas que querem realizar algo em 
favor da natureza e não sabem co-
mo, é importante conhecer a ONG 
“Cidades sem Fome”, que no bair-
ro de São Mateus, na Zona Leste 
paulistana, mantém horta de dez 
mil metros quadrados. Ali se cul-
tiva alface, repolho, espinafre, al-
meirão, couve, couve-flor, bróco-
lis, beterraba, rabanete etc. são 
promovidos mutirões de plantio 
e colheita, com a participação de 
colaboradores e voluntários. Além 
de disseminar a cultura sustentá-

vel, colabora no combate à fome 
por meio da inclusão social.

A “Urban Farm Ipiranga” 
adota o sistema agroecológico 
para cultivar alimentos orgâni-
cos em área de seis mil metros 
quadrados. Ali também se faz 
compostagem de resíduos orgâ-
nicos. Em 2024, foram 145 tone-
ladas transformadas em adubo. 
Também se realiza a venda de 
cestas de frutas, legumes, raízes, 
hortaliças e temperos. É uma 
aposta bem-sucedida na biodi-
versidade e na produção de ali-
mentos sem agrotóxicos. Outra 
vantagem é a revitalização de 
áreas degradadas, o emprego de 
pessoas em situação de vulnera-

bilidade e propiciar visitas guia-
das sobre educação ecológica e 
práticas de sustentabilidade. O 
projeto ainda promove café da 
manhã orgânico, aos sábados, 
com feira de produtos colhidos 
diretamente da horta.

Até no centro da pauliceia 
existe a Horta Comunitária do 
Bixiga. A comunidade limpou o 
terreno e passou a cultivar espé-
cies de ervas, temperos e raízes. 
A iniciativa é mantida pela “As-
sociação Mulheres Unidas Ven-
ceremos”. Na Zona Sul, existe a 
“Nossa Fazenda”, uma fazenda 
coletiva que produz plantas na-
tivas, principalmente frutas e 
ervas medicinais e aromáticas. 
Desenvolve-se o compartilha-
mento e aprendizagem coletiva. 
Também se incentiva o turismo 
de base comunitária, com a re-
cepção de grupos de jovens para 
vivenciar um dia no campo.

A Horta Agroecológica do 
Sesc Interlagos, inicialmente cria-
da para abastecer os funcioná-
rios da unidade, passou a ofere-
cer alimentos para o programa 
Sesc Mesa Brasil e recebe visitan-
tes ao promover cursos e oficinas. 
Existe um especial cuidado com 
o solo e controle natural de pra-
gas sem o uso de pesticidas e fer-
tilizantes sintéticos.

São algumas das iniciativas 
em pleno curso, que poderiam 
sugerir propostas análogas em 
nossa cidade e em todas as outras. 
Com isso, a resiliência entraria no 
radar de todas as pessoas e os cata-
clismos climáticos não apanha-
riam ninguém desavisado. Por 
que não iniciar algo assim aqui?

 
JOSÉ RENATO NALINI é reitor, docente 

da pós-graduação e Secretário-

Executivo das Mudanças Climáticas de 

São paulo (jose-nalini@uol.com.br)

Faltam hortas 
comunitárias

A ONG “Cidades 
sem Fome” 
mantém 
horta de dez 
mil metros 
quadrados

JOSÉ

RENATO

NALINI

Na calçada, ao sair da 
missa, primeiro dia deste 
ano, observei, à certa dis-
tância, um moço que aca-
bara de receber algo em 
um portão. Seguíamos 
em direção oposta, con-
tudo haveria um ponto 
de encontro. Mais próxi-
mos, percebi que se trata-
va de alguém das beiradas 
da cidade e, nas beiradas, 
é mais fácil perder o equi-
líbrio, cair, se machucar 
e mergulhar definitiva-
mente na morte. Além 
das bordas, existe farelo de 
gente a quem foi negado 
um caminho de luz.

Observou-me enquan-
to vinha e eu a ele. Tenho 
comigo que desviar olhos 
dos olhos é covardia ou 
preconceito. Quem me co-
nhece sabe que não reparo 
no que existe de material 
em meu entorno, mas vida 
vejo de longe. Ao nos alcan-
çarmos, parou e me mos-
trou o que tinha nas mãos: 
algo para se alimentar em-
brulhado em papel alumí-
nio e uma nota de dez reais. 
Em princípio imaginei que 
me pediria algo. Na verda-
de, seu desejo era somente 
conversar. Procura rastros 
da felicidade.  

Tocou a campainha e a 
pessoa, que o viu, lhe entre-
gou dez reais. De imediato, 
disse-me que não desejava 

dinheiro. Estava com fome 
e buscava algo para comer. 
A pessoa entrou de volta e 
reapareceu com o lanche. 
Quis lhe devolver a cédula, 
mas ela insistiu que ficasse 
com os dois.

A juventude já lhe fo-
ra. Aparentava uns 45 
anos. Nunca se sabe, pois 
esse povo sofrido, que va-
ga nas noites na colheita 
do nada, de pele sem bri-
lho e olhar enfermo, pos-
sui um aspecto envelhe-
cido. Levantava a nota e 
me falava: “Dez reais! Que 
vou fazer com dez reais? 
A senhora imagina. A se-
nhora deve saber. Sigo em 

frente, paro no bar e bebo. 
Ou sigo um pouco depois 
e compro droga. Eu não 
quero mais isso, senhora. 
Que vou fazer com os dez 
reais? Se eu uso bebida ou 
droga, paro em um can-
to qualquer e, ao acordar, 
penso em pedir dinheiro 
para mais, mais e mais! Is-
so não é vida. Quero sair 
disso. Veja aqui no meu 
braço, no meio dos dese-
nhos, o nome da minha fi-
lha. Ela é tão bonita! Tem 
cinco anos. Mora com a 
mãe dela, depois do ponto 
de droga. Não consigo che-
gar até lá. Tem uma coisa 

por dentro que me chama 
para o balcão onde tem ca-
chaça e tem a biqueira por 
perto. Paro por lá.”

Muita dor por dentro 
transbordava dele, junto com 
uma sensação de fracasso.

Perguntei-lhe se já ten-
tara um tratamento. Res-
pondeu que sim, mas que 
aquilo tem por dentro, que 
leva para lugar errado, pos-
sui uma força que ele não 
aguenta. Questionei se fa-
zia tempo. Bastante, des-
de que não aguentou mais 
ver a mãe apanhar do pa-
drasto e saiu pelo mundo. 
Estudou até o quarto ano.

E se ele comprasse dez 
reais em doces para a fi-
lha? Silenciou e chorou.

Após uma meia hora de 
conversa, em que mais ouvi 
do que me expressei, agrade-
ceu por escutá-lo. Era somen-
te isso que desejava para o 
primeiro dia do ano: alguma 
coisa para comer e alguém 
que o ouvisse, sem ficar lhe 
dando lição de moral. 

Na minha cabeça, as 
três pistas que assinalara, 
Dom Vicente Costa, nosso 
querido Bispo Emérito, para 
termos um ano feliz: tratar 
o próximo com a dignida-
de que lhe é própria; consta-
tar que somos todos filhos 
de Deus e, portanto, irmãos 
uns dos outros e guardar e 
meditar, como Maria, sobre 
os sinais do Céu.  

No coração, a mãe bioló-
gica que não fui, gostaria de 
lhe cantar cantigas de ninar.

  
MARIA CRISTINA CASTILHO DE 

ANDRADE é professora e cronista 

(criscast@terra.com.br)

No rastro da 
felicidade 

No coração, a 
mãe biológica 
que não fui, 
gostaria de lhe 
cantar cantigas 
de ninar 

MARIA 

CRISTINA 

CASTILHO DE 

ANDRADE

A população idosa, crescen-
te em todo o mundo, enfrenta 
desafios particulares na con-
dição de consumidores, devi-
do a fatores físicos, cognitivos 
e emocionais que os tornam 
mais suscetíveis a práticas co-
merciais abusivas, os tempos 
são outros e a forma de consu-
mir, já não é a mesma. A vul-
nerabilidade do idoso como 
consumidor é um tema rele-
vante e amplamente discutido 
no âmbito do direito, sobretu-
do no Brasil, onde o envelhe-
cimento da população tem ge-
rado discussões sobre políticas 
públicas e marcos regulatórios 
que garantam a proteção des-
se grupo. Além das questões le-
gais, é fundamental refletir so-
bre a melhor forma de orientar 
e acompanhar os idosos em su-
as decisões de consumo, sem 
comprometer sua autonomia.

A vulnerabilidade do ido-
so como consumidor deriva de 

uma série de fatores que, muitas 
vezes, impactam sua capacida-
de de tomar decisões de forma 
plenamente informada e cons-
ciente. O envelhecimento pode 
trazer limitações físicas, como 
a perda auditiva ou visual, que 
afetam a interpretação adequa-
da de informações sobre produ-
tos e serviços. Em alguns casos, 
os idosos também podem apre-
sentar dificuldades cognitivas, 
como diminuição da memória 
ou raciocínio, que os tornam 
mais suscetíveis a fraudes e prá-
ticas comerciais desleais.

Outro aspecto relevante é 
o isolamento social, que afe-
ta muitos idosos. Esse isola-
mento pode levá-los a confiar 
mais facilmente em informa-
ções fornecidas por vendedo-
res, telemarketing ou propa-
gandas, sem a devida análise 
crítica. Esse público é, muitas 
vezes, alvo de estratégias co-
merciais que buscam explo-
rar suas fragilidades, seja por 
meio de contratos longos e 
complexos, seja pela venda de 
produtos que não atendem às 
suas necessidades reais.

No Brasil, a legislação ofe-
rece um arcabouço sólido para 
a proteção do idoso enquanto 

consumidor. O Código de Defe-
sa do Consumidor, de 1990, já re-
conhece a vulnerabilidade de to-
dos os consumidores perante o 
mercado, sendo essa vulnerabi-
lidade ainda mais acentuada no 
caso dos idosos. O CDC assegu-
ra o direito à informação clara 
e precisa sobre produtos e servi-
ços, bem como a proteção contra 
práticas abusivas e enganosas. 

Além do CDC, o Estatuto 
do Idoso (Lei n.º 10.741/2003) 
é outro marco legal funda-
mental que busca garantir a 
dignidade, o respeito e a pre-
servação da autonomia dos 
idosos. O estatuto dedica-se 
a assegurar os direitos des-
se público em diversas áre-
as, inclusive no consumo. En-
tre os princípios norteadores, 
o estatuto determina que os 
idosos têm direito à proteção 
contra qualquer forma de ex-
ploração, abuso econômico 
e financeiro, que frequente-
mente se manifestam no âm-
bito das relações de consumo.

Outro dispositivo impor-
tante é a Lei Brasileira de Inclu-
são da Pessoa com Deficiência 
(Lei n.º 13.146/2015), que, em-
bora tenha como foco princi-
pal a proteção de pessoas com 

deficiência, também abrange 
idosos com limitações que po-
dem comprometer seu enten-
dimento ou discernimento. 
Essa legislação busca eliminar 
barreiras à participação plena 
de indivíduos vulneráveis no 
consumo e na sociedade.

Embora o idoso seja reco-
nhecido como um consumi-
dor vulnerável, é igualmente 

importante garantir que suas 
escolhas e decisões sejam res-
peitadas, preservando sua au-
tonomia e dignidade. Muitos 
idosos continuam lúcidos e 
ativos, sendo plenamente ca-
pazes de decidir o que dese-
jam adquirir, quais serviços 
contratar e como gerenciar 
suas finanças. Uma forma efi-
caz de orientar os idosos sem 
interferir diretamente em 
sua autonomia é promover a 

educação financeira e de con-
sumo. Informar os idosos so-
bre seus direitos como con-
sumidores, explicar de forma 
clara e acessível como fun-
cionam contratos e serviços, 
e alertá-los sobre os riscos de 
práticas comerciais abusivas 
são ações preventivas que po-
dem reduzir significativa-
mente sua vulnerabilidade. 

Há situações, no entanto, 
em que a intervenção é necessá-
ria. Quando o idoso se encontra 
em condições de saúde ou psico-
lógicas que afetam diretamente 
sua capacidade de decisão, pode 
ser necessário nomear um cura-
dor ou tutor, conforme previs-
to no Código Civil, para admi-
nistrar seus bens ou representar 
seus interesses. Esse processo, 
no entanto, deve ser utilizado 
com cautela, sendo sempre uma 
medida de última instância, res-
peitando-se ao máximo a digni-
dade e a vontade do idoso.

Em casos de práticas abu-
sivas ou fraudes, o Ministé-
rio Público, as Defensorias Pú-
blicas e os Procons são órgãos 
que podem ser acionados para 
assegurar os direitos do idoso. 
Muitos Procons contam com 
departamentos especializa-

dos no atendimento a consu-
midores idosos, buscando re-
solver conflitos de consumo 
de maneira rápida e acessível.

A vulnerabilidade do ido-
so no mercado de consumo é 
um tema que demanda aten-
ção especial, pois esse grupo 
está exposto a diferentes for-
mas de exploração e abuso. 
Contudo, ao mesmo tempo 
que a legislação oferece prote-
ção, é essencial que os meca-
nismos de orientação e acom-
panhamento sejam realizados 
de forma a preservar a autono-
mia e a dignidade da pessoa 
idosa. A educação para o con-
sumo consciente, o acesso fa-
cilitado à informação e o di-
álogo respeitoso são formas 
eficazes de equilibrar a prote-
ção necessária com o respeito 
à capacidade de decisão do ido-
so, garantindo que ele possa 
exercer plenamente seus direi-
tos de cidadão e consumidor.

EDVALDO DE TOLEDO é empresário, 

enfermeiro, especialista em 

Gerontologia e Geriatria, Criador 

da Cuidare e Apresentador do 

issopodAjudar podCast do Jornal 

de Jundiaí. (atendimento@

edvaldodetoledo.com.br)

Vulnerabilidade do idoso consumidor 
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consumo é tema 
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O recente tombo do pre-
sidente Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT) e as subsequen-
tes complicações que exigi-
ram uma cirurgia têm ge-
rado uma série de reflexões 
sobre sua saúde e a adequa-
ção de sua idade para exer-
cer um cargo de tamanha 
responsabilidade. Aos 79 
anos, Lula completa em 
2025 a marca dos 80 anos, 
e o episódio de sua que-
da levantou questões sobre 
os desafios físicos e men-
tais enfrentados por líderes 
com idades avançadas.

Mesmo com a cirurgia e 
os cuidados médicos, a per-
cepção de que sua saúde 
tem apresentado sinais de 
desgaste é algo que tem sido 
discutido amplamente. Por 
outro lado, figuras políticas 
como Jacques Wagner, alia-
do de Lula, garantem que 
o ex-presidente só não será 
candidato à reeleição se ele 
próprio decidir não se can-
didatar. No entanto, a situa-
ção coloca em foco o debate 
sobre a longevidade políti-
ca e os desafios que os car-
gos de liderança impõem à 
saúde dos indivíduos.

Em relação à idade, mui-
tos questionam se há um li-
mite natural para o exer-
cício de cargos políticos de 
alta responsabilidade. A lei 
brasileira não estipula uma 
idade limite para ocupar 
cargos como o de presidente 
da República ou de governa-
dores, por exemplo. Contu-
do, a experiência de vida e os 
impactos da idade na saúde 
física e mental têm sido pau-
ta de discussões entre políti-
cos de diferentes gerações.

Ana Tonelli, radialista 

e ex-presidente da Câmara 
Municipal de Jundiaí, com 
uma carreira de mais de 40 
anos na política, é uma das 
vozes que se coloca a favor 
da longevidade no serviço 
público. Ela defende que, 
se uma pessoa tem saúde, 
disposição e clareza men-
tal, não há problema em 
continuar ocupando car-
gos de relevância. “Eu di-
ria que se uma pessoa tem 
saúde, cabeça boa, não ve-
jo problema. Nós temos um 
exemplo, o Ulisses Guima-

rães, que presidiu a nossa 
constituinte de 88 já sendo 
idoso. Eu mesma tenho 80 
anos, levanto todo dia 3h15 
da madrugada, e sigo traba-
lhando com a mesma pai-
xão que sempre tive. Se a 
pessoa está bem, com saúde 
física e mental, não vejo ra-
zão para limitar a idade pa-
ra o exercício da política”, 
afirmou Ana.

Por outro lado, o ex-ve-
reador Oraci Gotardo, que 
exerceu quatro mandatos 
em Jundiaí, acredita que é 

importante haver uma re-
flexão sobre a idade avança-
da para o exercício da polí-
tica. “Eu acredito que sim, a 
política é muito desgastan-
te, e com o tempo as pessoas 
precisam começar a pensar 
em viver a vida. Aos 70 anos, 
já é hora de dar espaço para 
novas gerações. Eu mesmo 
parei com a política há 12 
anos e agora estou tranqui-
lo, aproveitando a vida no 
campo”, afirmou Gotardo, 
defendendo que aos 70 anos, 
muitos políticos deveriam 

começar a pensar em uma 
aposentadoria.

Essa discussão sobre li-
mites etários na política re-
flete a realidade de que a saú-
de de um líder não pode ser 
ignorada, especialmente 
quando suas decisões afetam 
milhões de cidadãos. No en-
tanto, a falta de um limite de 
idade estabelecido por lei ain-
da permite que figuras como 
Lula sigam em funções de 
grande relevância, desde que 
mantenham a capacidade de 
exercer suas funções.

Lei não estipula idade limite para 
candidatos a cargos públicos

LIMITE DE IDADE POLÍTICA O tombo do presidente Lula e sua idade, quase 80 anos, abrem discussão para limite de idade em cargos públicos

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

Ana não entende que a idade seja um limite se a saúde e a mente forem saudáveis A queda de Lula levantou questões sobre os desafios de líderes com idades avançadas

DINÁ DE MELO
grupo.editores@jj.com.br

O ministro Fernando 
Haddad (Fazenda) afirmou 
nesta quarta-feira (15) que 
o governo vai revogar a nor-
ma da Receita Federal que 
amplia a fiscalização sobre 
transações de pessoas físi-
cas via Pix que somarem ao 
menos R$ 5.000 por mês. Na 
sequência, vai ainda editar 
uma medida provisória pa-
ra reforçar o que já está na le-
gislação a respeito do tema.

O anúncio acontece após 
uma onda de desinformação 
sobre a medida nas redes so-
ciais. As declarações foram 
dadas no Palácio do Planalto 
ao lado do secretário da Re-
ceita Federal, Robinson Bar-
reirinhas, e do advogado-ge-
ral da União, Jorge Messias.

“O estrago causado está 
feito por esses inescrupu-
losos, inclusive senador e 

deputado, agindo contra o 
Estado. Essas pessoas vão 
ter que responder pelo que 
fizeram, mas não quere-
mos contaminar a trami-
tação da MP no Congres-
so”, disse Haddad.

Pela manhã, Haddad es-
teve com o ministro Sidô-
nio Palmeira da Secom (Se-
cretaria de Comunicação 
da Presidência), o secretá-
rio de Comunicação Social, 
Laércio Portela. A segunda 
reunião, da parte da tarde, 
não chegou a ser prevista 
em agenda oficial.

A urgência dada ao tema 
se deu pela rapidez na qual 
a versão enganosa de que o 
governo tributária as trans-
ferências por Pix se disse-
minou. Na avaliação de in-
tegrantes do Executivo, a 
oposição está vencendo es-

sa batalha nas redes sociais.
Na segunda (13), o ex-

-presidente Jair Bolsonaro 
(PL) afirmou estar mobi-
lizando a bancada de seu 

partido no Congresso Na-
cional para derrubar a me-
dida da Receita

“Junto à nossa bancada 
de deputados e senadores 

do PL, e de outros partidos, 
buscaremos medidas pa-
ra derrubar essa desumana 
Instrução Normativa da Re-
ceita de Lula da Silva”, disse 
Bolsonaro em post no X (ex-
-Twitter). Ele já havia retui-
tado posts críticos à medida 
na semana passada.

Nesta terça-feira (14), 
um vídeo em que o depu-
tado federal Nikolas Ferrei-
ra (PL-MG) critica a medida 
da Receita, afirma que o go-
verno “só está pensando em 
arrecadar, sem te oferecer 
nada” e fala em “quebra de 
sigilo mascarado de trans-
parência” atingiu mais de 
100 milhões de visualiza-
ções no Instagram.

Segundo relatos levados 
ao governo, alguns peque-
nos comerciantes passaram 
a recusar pagamento via 

Pix, exigindo dinheiro vivo.
As novas regras entra-

ram em vigor no início do 
ano e determinam que ope-
radoras de cartão de crédito 
e instituições de pagamen-
to, como bancos digitais, 
deverão notificar à Receita 
Federal operações que ultra-
passem o montante de R$ 5 
mil por mês para pessoas fí-
sicas e R$ 15 mil mensais no 
caso de pessoas jurídicas.

O ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, afirmou 
que irá criminalizar quem 
disseminou fake news. “Va-
mos tomar providências in-
clusive criminais se for o 
caso contra quem está pro-
pagando fake news e contra 
quem está dando golpes. A 
AGU foi envolvida para to-
mar providências judiciais 
contra os golpistas”, afirmou.

Governo recua e revoga norma sobre fiscalização do Pix
APÓS ONDA DE FAKE NEWS

PELA ORDEM
Encontro de 
prefeitos
Os prefeitos das cidades 

que compõem o Distrito 

turístico Serra Azul (Itupeva, 

Jundiaí, Louveira e Vinhedo) 

se reuniram para o primeiro 

encontro de 2025, com o 

objetivo principal de dis-

cutir estratégias regionais 

e alinhar ações conjuntas. 

Entre os temas oficiais abor-

dados, os destaques foram 

a integração dos planos 

diretores municipais, com 

foco no crescimento sus-

tentável e no alinhamento 

regional; a preservação do 

turismo rural e das paisa-

gens tradicionais que são 

característicos da região; 

e, por fim, a proposta de 

criação de um Plano Diretor 

Intermunicipal, para estru-

turar as ações integradas e 

atrair novos investimentos. 

Participaram do encontro o 

prefeito de Jundiaí, Gustavo 

Martinelli, Rogério cavalin 

de Itupeva, Paulo Finamore 

de Louveira, e Dr. Dário 

Pacheco de Vinhedo.

Sessões extras
Parece que os vereadores de Louvei-

ra começaram o ano empolgados 

para trabalhar, e solicitaram ao 

presidente da casa, Kaká Rodrigues, 

que fossem convocadas sessões 

extraordinárias durante o recesso 

de janeiro, com o objetivo de dar 

agilidade e rapidez na discussão de 

projetos que não foram avaliados 

em 2024. De acordo com justifica-

tiva, foi solicitada a realização de 

três sessões, sendo a primeira para 

atender a necessidade de definir 

a formação das cinco comissões 

permanentes de trabalho e tam-

bém para deliberar dois projetos 

de 2024. A segunda para definir os 

vereadores que farão parte das 

seguintes comissões Justiça e Reda-

ção; Finanças e Orçamento; Obras, 

Meio Ambiente e Serviços Públicos; 

Educação, Saúde e Assistência 

Social; e Ética e Decoro Parlamentar 

e a terceira para a apreciação da al-

teração no artigo 49 da Lei Orgânica 

Municipal (LOM). 

Projeto de Lei em 
prol dos idosos
Informações da Agência câ-

mara de Notícias dão conta de 

um Projeto de Lei que regula-

menta padrões de qualidade e 

segurança a serem adotados 

em casas de repouso e asilos. 

Entre as exigências a serem 

seguidas estão infraestrutura 

adequada, com acessibi-

lidade para pessoas com 

mobilidade reduzida; higiene 

e limpeza rigorosa; alimenta-

ção balanceada e adequada; 

atendimento médico e de 

enfermagem disponível 24 

horas por dia; entre outras.O 

texto estabelece que as casas 

de repouso e asilos, para fun-

cionar legalmente, obtenham 

licença emitida pelo órgão 

competente, renovável a cada 

dois anos. A proposta prevê 

também, inspeções regula-

res e auditorias de órgãos 

competentes para garantir o 

cumprimento das normas es-

tabelecidas. O projeto tramita 

em caráter conclusivo, e para 

virar lei, precisa ser aprovado 

pela câmara e pelo Senado.

DIVULGAÇÃO

Convênio para dar início às ações será assinado nos próximos 40 dias

PL aceita falar 
com Gusttavo 

Lima, mas o 
candidato sou eu

Jair Bolsonaro sobre campanha à 
presidência em 2026.

Verba para Jundiaí
Jundiaí garante R$ 1 milhão para um projeto de melhoria da acessibilidade no Parque comendador 

Antônio carbonari, o Parque da Uva. A liberação dos recursos foi discutida em reunião no Palácio cam-

pos Elíseos, sede da Secretaria da Justiça e cidadania, com a presença de representantes de mais de 20 

municípios. O encontro foi conduzido pelo secretário executivo da Justiça e cidadania, Raul christiano 

Sanchez, do vice-prefeito Ricardo Benassi e contou com o apoio do deputado estadual carlão Pignatari, 

responsável pela articulação do repasse. Benassi destacou a importância da iniciativa como sendo um 

projeto essencial para a cidade. “Faremos os ajustes necessários para que o projeto atenda plenamen-

te às demandas da população”. O prefeito Gustavo Martinelli (União) também destacou o impacto 

positivo da melhoria para a comunidade. “A acessibilidade é um compromisso da nossa gestão, e esse 

investimento no Parque da Uva é mais um passo para garantir que todos os cidadãos possam aprovei-

tar com dignidade os espaços públicos de Jundiaí”, concluiu.

DIVULGAÇÃO-

Haddad afirma que vai tomar medidas criminais contra fake news do Pix 
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Morador da rua Guaxu-
pé, no Jardim do Lago, Jo-
safá Gasparini procurou o 
Jornal de Jundiaí para falar 
sobre outras duas vias pró-
ximas, por onde ele passa, 
e que vêm tendo problemas 
há alguns meses. Uma obra 
de remanejamento da rede 
de águas pluviais foi feita 
pela prefeitura há cerca de 
três meses nas ruas Lorena 
e São José do Rio Preto, no 
Jardim do Lago. Para a obra, 
houve a remoção da cama-
da de asfalto das ruas, mas, 
depois disso, os buracos fo-
ram tampados apenas com 
terra e brita e o asfalto não 
voltou a ser aplicado. Nesta 
quarta-feira (15), após soli-
citação à prefeitura, o JJ re-
cebeu a informação de que 
o local recebeu o asfalto.

Um agravante para o lo-
cal era o fato do transpor-
te público também passar 
por uma dessas vias, o que 
piorava a situação dos bura-
cos. “Nessas duas ruas, pró-
ximas à avenida Samuel 
Martins, fizeram essa obra 
de tubulação e faz uns três 
ou quatro meses que está 
assim. Inclusive tem uma 
rua que passa ônibus, a li-

nha 968, e é bem dificulto-
so”, detalha Josafá.

De acordo com a Uni-
dade de Gestão de Infraes-
trutura e Serviços Públicos 
(Ugisp), a pasta seguirá re-
alizando, ao longo desta se-
mana, diversas ações para 
atender as demandas acu-
muladas e novas solicita-
ções da população. Entre 
os serviços realizados estão 
operações de tapa-buraco, 
poda de árvores e recolhi-
mento de materiais inserví-
veis, como o programa Cata 
Treco, que percorrerá bair-
ros da cidade.

A pasta informa ainda 
que, devido a uma parali-
sação de serviços durante 
a última gestão, houve um 
acúmulo de demandas, es-
pecialmente neste início 
de ano. Para sanar essas 
pendências e atender a po-
pulação com agilidade, a 
Ugisp intensificou os mu-
tirões e força-tarefa, bus-
cando colocar a cidade em 
ordem. A administração 
municipal reforça o com-
promisso com a melhoria 
da infraestrutura urbana 
e a qualidade dos serviços 
prestados à população.

Após obra, ruas 
do Jardim do 
Lago ficam sem 
asfalto por meses

REPARO

diVULGaÇÃO

Nesta quarta-feira (15), uma equipe da prefeitura foi tapar os buracos

A Vigilância em Saú-
de Ambiental (VISAM), 
órgão da Unidade de Ges-
tão de Promoção da Saúde 
(UGPS) de Jundiaí, identifi-
cou o primeiro caso de mor-
cego positivo para raiva na 
cidade em 2025. A detecção 
foi feita a partir de uma de-
manda recebida pelo 156.

O morcego, da espécie 
Myotis albescens, comum 
no município e insetívoro, 
foi encontrado dentro de um 
imóvel residencial na Vila 
Rio Branco. Não houve con-
tato com humanos, e os ani-
mais domésticos do local es-
tão sendo monitorados.

Nesta semana, o bair-
ro receberá reforço das 
medidas previstas pelo 
Programa Municipal de 
Vigilância da Raiva, com 
orientações aos moradores, 
estabelecimentos veteri-
nários e Unidade Básica de 

Saúde Vila Rio Branco.
Ao encontrar um mor-

cego com comportamento 
atípico ou em locais inco-
muns, como dentro de ca-
sas, voando durante o dia 

ou caído no chão, a VISAM 
deve ser informada ime-
diatamente pelos telefones 
(11) 4589-6340 ou (11) 4589-
6350. É importante que o 
ambiente onde o animal foi 

localizado seja isolado e que 
o morcego seja imobilizado, 
se possível, com o uso de 
um anteparo, como um bal-
de, pote ou caixa.

A vacinação antirrábi-
ca anual de cães e gatos é 
outra medida essencial pa-
ra a proteção contra a rai-
va. A VISAM disponibiliza 
o imunizante gratuitamen-
te em sua sede, mediante 
agendamento telefônico.

Os morcegos, além de 
serem importantes para o 
equilíbrio ambiental, são 
protegidos por lei e não de-
vem ser agredidos ou mor-
tos. Dos animais recolhidos 
em Jundiaí, apenas uma pe-
quena parcela apresenta re-
sultado positivo para raiva.

Em 2024, foram registra-
dos dez casos de morcegos 
positivos para raiva no mu-
nicípio, enquanto em 2023 
o número foi de 17.

Morcego com raiva é 
identificado na Vila Rio Branco

DENTRO DE IMÓVEL
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O morcego da espécie Myotis albescens é comum no município e insetívoro

Jundiaí tem alguns pon-
tos onde costuma acontecer 
descarte incorreto de lixo e 
outros resíduos, como entu-
lho e móveis velhos. Nem a 
área de proteção da Serra do 
Japi escapa dos cidadãos que 
acham que qualquer lugar é 
uma lixeira. Recentemente, 
uma área no Champirra, on-
de há inclusive um ponto de 
ônibus, teve vários quilos de 
resíduos retirados.

Jogar lixo em lugar ina-
dequado é proibido por lei, 
pode gerar multa e também 
ocupa equipes de limpe-
za que poderiam estar tra-
balhando em outras áreas 
do município, mas preci-
sam atuar nos mesmos pon-
tos em um eterno “enxugar 
gelo”. Em Jundiaí, o des-
carte irregular ainda acon-
tece com constância e é 
uma prática que prejudi-
ca o meio ambiente, além 
de gerar custos adicionais 
ao município. Vale lembrar 
que quem realiza esse ti-
po de descarte está sujeito 
a multas que variam de R$ 
400 (em locais particulares) 

a R$ 13 mil (em áreas públi-
cas). Em casos mais graves, 
a polícia pode ser acionada, 
e o infrator pode responder 
por crime ambiental.

De acordo com a Prefei-

tura de Jundiaí, a conscien-
tização sobre o descarte cor-
reto de resíduos é essencial 
para a preservação do meio 
ambiente e o bem-estar da 
população. O ponto de des-

carte irregular na região do 
Champirra foi alvo de recla-
mações recentemente, mas 
a situação já foi resolvida pe-
la equipe do departamen-
to responsável. Além de re-

alizar a limpeza completa 
do local, uma placa de cons-
cientização foi instalada pa-
ra reforçar a importância de 
não jogar lixo ou entulho de 
forma inadequada.

AINDA HÁ O QUE MELHORAR
De acordo com a Unidade 

de Gestão de Infraestrutura 
e Serviços Públicos (UGISP), 
nos últimos anos, Jundiaí 
tem avançado significati-
vamente na coleta e gestão 
de resíduos sólidos. Os Eco-
pontos da cidade receberam 
8.383 toneladas de resíduos 
em 2023, quantidade que au-
mentou para 9.276 toneladas 
em 2024. Esse crescimento 
reflete tanto a expansão do 
serviço quanto o maior enga-
jamento da população em re-
alizar o descarte correto.

Atualmente, o municí-
pio conta com sete Ecopon-
tos distribuídos em dife-
rentes regiões, oferecendo 
uma alternativa segura e 
sustentável para o descar-
te de entulhos, móveis an-
tigos, restos de poda, entre 
outros materiais. A admi-
nistração municipal re-
força o pedido para que a 
população colabore, utili-
zando os Ecopontos dispo-
níveis e denunciando ir-
regularidades. Para mais 
informações sobre os Eco-
pontos de Jundiaí e os ser-
viços disponíveis, acesse o 
site oficial da Prefeitura.

Descarte irregular de lixo torna 
pontos da cidade sempre sujos

PROIBIDO sem a cooperação da população, que por lei não pode fazer o descarte inadequado, o trabalho de limpeza urbana se torna difícil

DA REDAÇÃO
grupo.editores@jj.com.br
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No Champirra, um local já é conhecido pelo descarte irregular de inservíveis e lixo pelo chão, mesmo havendo contêineres para o descarte correto
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Em 2024, a concessio-
nária Via Colinas registrou 
313 acidentes na rodovia 
Dom Gabriel Paulino Bue-
no Couto, no trecho entre 
Jundiaí e Cabreúva, um au-
mento de 26,2 % em rela-
ção aos 248 acidentes ocor-
ridos em 2023. A maior 
parte das ocorrências, cerca 
de 27,65%, envolveu colisões 
traseiras sem gravidade, fre-
quentemente causadas por 
desatenção dos motoristas.

Por muitos anos, a rodo-
via foi sinônimo de rapidez, 
sendo a principal escolha 
para motoristas que preci-
savam se deslocar entre Jun-
diaí e cidades vizinhas. No 
entanto, o aumento signifi-
cativo no fluxo de veículos 
tornou a via uma rota me-
nos atrativa devido às cons-
tantes lentidões e acidentes.

A nutricionista Débo-
ra Almeida, moradora do 
bairro Eloy Chaves, enfren-
ta diariamente o trânsito 
na rodovia. “Embora a ro-

dovia tenha sido duplica-
da alguns anos atrás, desde 
então não foram realiza-

das obras significativas pa-
ra ampliar sua capacidade, 
o que pode afetar o fluxo de 

veículos”, afirma Débora.
Carlos Brito realiza o tra-

jeto de Itupeva para Jundiaí 

diariamente, ou seja, ele pas-
sa pela rodovia Vice Prefei-
to Hermenegildo Tonoli pa-

ra chegar na rodovia Dom 
Gabriel. “Sempre fica muito 
sobrecarregada, principal-
mente de caminhões, no pe-
ríodo da manhã. E o pior dia 
normalmente é segunda-fei-
ra, onde a gente nota que há 
uma concentração de cami-
nhões que deve ter juntado 
do final de semana os trans-
portes”, relata Carlos.

Ele ainda destaca um 
ponto crítico na rodovia. 
“As duas pistas perto do 
bairro Eloy Chaves e as du-
as pistas laterais acabam 
em uma conjunção, e por 
conta disso, junto com o 
excesso de caminhões e as 
subidas, o trânsito se con-
centra e muitos acidentes 
acontecem nesse percurso”.

Apesar das dificuldades, 
a concessionária Via Coli-
nas afirma que em 2025, as 
ações para melhorar a segu-
rança e as condições de trá-
fego serão intensificadas, 
reafirmando o compromis-
so de oferecer viagens mais 
tranquilas para os motoris-
tas que utilizam a Rodovia 
Dom Gabriel.

Acidentes na rodovia Dom 
Gabriel aumentam 26,2%

EM 2024 O trânsito lento é causado por acidentes frequentes, falta de infraestrutura adequada e o alto fluxo de veículos

CAMILA BANDEIRA
cbandeira@jj.com.br

DIVULGAÇÃO

A Via Colinas afirma que em 2025 as ações para melhorar as condições de tráfego serão intensificadas

O prefeito Gustavo Mar-
tinelli participou, na tar-
de desta terça-feira (14), da 
primeira reunião de 2025 
do Distrito Turístico Ser-
ra Azul, complexo do qual 
Jundiaí faz parte, junta-
mente com os municípios 
de Itupeva, Louveira e Vi-
nhedo. O objetivo do encon-
tro, realizado no pavilhão 
de convenções do parque 
Wet’n Wild, foi apresentar 
os prefeitos em início de 
mandato, reforçar os obje-
tivos da iniciativa e traçar 
um plano de trabalho con-
junto das ações previstas 
por cada prefeitura para fo-
mentar a iniciativa e incen-
tivar investimentos.

Participaram do en-
contro Dario Pacheco, pre-
feito de Vinhedo; Paulo 
Finamore, prefeito de Lou-
veira; Rogério Cavalin, 
prefeito de Itupeva; o CEO 
do Wet’n Wild e presiden-
te do conselho gestor do 
Distrito, Alain Baldacci; 
o diretor executivo, Pedro 
Ivo Lima; o presidente do 
grupo Terras de São José, 
César Federmann; os ges-
tores da Prefeitura de Jun-
diaí das pastas de Agro-
negócio, Abastecimento e 
Turismo, Marcela Moro, e 
de Negócios Jurídicos e Ci-
dadania, Edney Duarte Jr.; 
além dos gestores e secre-
tários das pastas envolvi-

das das demais prefeituras 
representadas.

Gustavo reforçou o em-
penho da nova gestão. “Jun-
diaí quer contribuir muito 
com a iniciativa, que visa 
trazer mais desenvolvimen-
to, investimentos e turistas 
para a região. Fica aqui nos-
so comprometimento em 
reforçar a interlocução das 
unidades de gestão da pre-
feitura, no diálogo com a 
Câmara Municipal e com 
a Região Metropolitana de 
Jundiaí, além da consulta à 
comunidade para integrá-la 
e sanar os questionamen-
tos”, reforçou o prefeito.

Criado oficialmente em 
novembro de 2021, o Distri-
to Turístico possui 41 qui-
lômetros de área – com tre-
chos nos quatro municípios 
integrantes -, que englobam 
um complexo de parques te-
máticos, rede hoteleira e de 
serviços em geral, além de 
centro de compras. O dis-
trito recebe, anualmente, 
mais de 11 milhões de visi-
tantes, e do total de traba-
lhadores nos serviços ofe-
recidos, mais de 50% são 
provenientes de Jundiaí.

Martinelli aproveitou 
o encontro também pa-
ra convidar os participan-
tes para a abertura da 40ª 
Festa da Uva e 11ª Expo Vi-
nhos, marcada para a pró-
xima quinta-feira (23). A 

entrega do convite foi feita 
pela presidente do Fundo 
Social de Solidariedade, 
Ellen Camila Martinelli, 
e pela rainha Beatriz Vioti 
Zuim, a 1ª Princesa Maria 
Júlia da Silva e a 2ª Prin-
cesa Larissa Diogo Souza, 
que integram a Corte da 
Uva 2025. Os detalhes da 
Festa podem ser conferi-
dos no site oficial.

A estudante Júlia Ferra-
ri, moradora do bairro Santa 
Giovana, foi destaque em Jun-
diaí ao obter 960 pontos na re-
dação do Exame Nacional do 
Ensino Médio (Enem) 2024. 
Aluna da Etec Benedito Stora-
ni, Júlia sempre teve uma pai-
xão pela escrita. “Sempre amei 
escrever, às vezes escrevia em 
um diário, criava historinhas 
ou fazia poemas”, conta.

Júlia estudou com cinco 
amigas da mesma sala, for-
mando um grupo de apoio 
mútuo para o Enem, especial-
mente na preparação para a re-
dação. “Pedi muita ajuda para 
minha professora, discutia as 
redações com minhas amigas 
e via muitas vídeo-aulas no 
YouTube”, explica. Nos fins de 
semana, dedicava-se a escre-
ver redações que levava para 
correção. “Tinha dias que eu 
chegava para a minha profes-
sora Regina, de Língua Portu-
guesa, pedindo para ela corri-
gir cinco redações”, relembra.

Laís Marrocos Camposil-
van Porcari, mora no bairro 
Medeiros, também conquis-
tou 960 pontos na redação. Seu 

sonho é cursar Medicina Vete-
rinária na Unianchieta, onde 
sua mãe se formou. Ela conta 
de onde vem a sua inspiração: 
“Sempre fui muito estudiosa, 
na família temos grandes mu-
lheres em diferentes áreas que 
sempre foram estudiosas, en-
tão me inspirei nelas”.

Outra aluna destacada foi 
Daniela de Oliveira Gualaci, do 
bairro Fazenda Grande, que ti-
rou 920. Daniela sonha em cur-
sar Publicidade e Propaganda 
ou Biomedicina. Ela focou em 
entender as competências exigi-
das pela banca, escrevendo cer-
ca de sete redações para praticar.

Julia Ferrari, Estela de Oli-
veira, Daniela Gualaci e La-
ís Estela de Oliveira Larangei-
ra, moradora do bairro Vilas de 
Jundiaí, também tirou 920 na 
redação. Estela realizou três re-
dações por semana, adaptando 
seus repertórios aos temas com 
maior chance de cair. “Criei 
um modelo de redação basea-
do em pessoas que tiraram no-
tas altas e fui encaixando os re-

pertórios estudados.”
Por fim, Laís Kaori Isomu-

ra, residente no Agapeama, 
conquistou 900 pontos na re-
dação. Focando em gramáti-
ca e argumentos, ela pretende 
cursar Ciência de Dados ou 
Sistemas de Informação.

Estela de Oliveira Laran-
geira, Daniela de Oliveira 
Gualaci e Laís Kaori Isomura

SOBRE O SISU
As inscrições para o Siste-

ma de Seleção Unificada (Si-
su) 2024 começam nesta sex-
ta-feira (17) e seguem abertas 
até o dia 21 de janeiro. 

Neste ano, o programa terá 
apenas uma edição, concentra-
da em janeiro, sem o processo 
seletivo tradicionalmente rea-
lizado nos meses de junho ou 
julho.  Para participar, os can-
didatos devem ter feito o Enem 
2024, não ter zerado a redação 
e não ter prestado o exame na 
condição de treineiro. As ins-
crições devem ser feitas no site 
oficial Acesso Único do MEC.

Distrito Turístico reforça 
objetivos e novas metas 

Alunas de Jundiaí tiram mais 
de 900 na redação do Enem 

SERRA AZUL DESTAQUE 
DIVULGAÇÃO

Primeira reunião de 2025 contou com os prefeitos, secretários e demais autoridades

THEOTO S/A INDÚSTRIA E COMÉRCIO CNPJ: 50.938.745/0001-74 NIRE: 35.300.069.633ATA DA ASSEMBLÉIA GE-
RAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 29 DE NOVEMBRO DE 2024.LOCAL, DIA E HORA: na sede 
social, à Rua do Retiro, 2020 – Jundiaí – SP, às 10:00 hrs. do dia 29 de Novembro de 2024. CONVOCAÇÃO E QUO-
RUM: realizada sem convocação, estando presentes acionistas representando a totalidade do Capital Social. COMPO-
SIÇÃO DA MESA: Presidente: João Theoto Junior, representante da acionista GTINVEST PARTICIPAÇÕES LTDA, CNPJ 
10.855.662/0001-05.Secretário: Eduardo Peixoto Toniolo, representante da acionista FORINVEST PARTICIPAÇÕES LTDA., 
CNPJ 10.866.269/0001-09.Acionistas:FORINVEST PARTICIPAÇÕES LTDA. – Eduardo Peixoto Toniolo, Fernando Peixoto 
Toniolo e Luciana Peixoto Toniolo. GTINVEST PARTICIPAÇÕES LTDA. – João Theoto Junior, Eide Theoto, Ester Theoto 
Navarro. VERIFICAÇÕES PRELIMINARES: Dispensada a publicação dos anúncios a que se refere o artigo 133 da Lei nº 
6404/76.ASSUNTOS TRATADOS E DELIBERAÇÕES TOMADAS: Encerramento de Filial:- Encerramento da Filial Teixeira 
Soares, localizada no Munícipio de Teixeira Soares, Estado do Paraná, na Estrada Teixeira Soares – Irati, Km 13, CEP 
84.530-000,  com CNPJ sob nº 50.938.745/0005-06, com inscrição  na Junta Comercial do Estado de São Paulo, sob 
nº 750.457 em 08/06/1989.Eleição da Diretoria: Procedida a eleição da Diretoria, foram eleitos os seguintes diretores, 
cujo mandato terá a duração de 1 (um) ano, vencendo-se em 31 de Dezembro de 2025, como segue: DIRETOR GERAL: 
ALEXANDRE THEOTO NAVARRO, brasileiro, casado, economista, residente à Alameda das Sucupiras, 22, Terras de São 
Carlos, Jundiaí/SP, portador do CPF 119.310.928-00 e do RG 18.747.981; DIRETOR ADJUNTO: WILSON ROBERTO 
MASSOLI, brasileiro, casado, administrador de empresas, residente à rua Horácio Soares de Oliveira, 200 – Casa 223, 
Cond. Quinta Malota II, Jundiaí/SP., portador do CPF 858.176.518-15 e do RG 9.659.348.Remuneração da Diretoria: deli-
berou a assembleia que os honorários da diretoria para os próximos 12 (doze) meses deverão ser pagos até o valor global 
anual de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais), devendo os diretores fixá-los individualmente de comum acordo entre eles. 
Eleição do Conselho Consultivo: Procedida a eleição do Conselho Consultivo, foram eleitos os seguintes membros, cujo 
mandato terá a duração de 1 (um) ano, vencendo-se em 31 de Dezembro de 2025, como segue: EDUARDO PEIXOTO 
TONIOLO brasileiro, casado, economista, residente à Rua Sales Junior, 285, apto 171, Alto da Lapa, São Paulo/SP, portador 
do CPF 089.977.988-39 e do RG 6.612.224-7; LUCIANA PEIXOTO TONIOLO, brasileira, casada, analista de sistemas, 
residente à Rua Dr. José Rodrigues Alves Sobrinho, 150 Apto 242, Alto de Pinheiros, São Paulo/SP, portadora do CPF 
114.870.158-36 e do RG 11.188.536-X; JOÃO THEOTO JUNIOR, brasileiro, casado, engenheiro, residente à rua José G. 
Oliveira, 55 , Anhangabaú, Jundiaí/SP, portador do CPF 964.699.198-04 e do RG 9.311.211; LUCAS THEOTO FERREIRA 
DA SILVA, brasileiro, casado, empresário residente a Av. Helio Carettoni, 395 – Jardim Marco Leite – Jundiaí-SP., portador 
do CPF 168.540.918-02 e RG 22.059.149-0-SSP-SP.Remuneração do Conselho: deliberou a assembleia que os honorá-
rios do Conselho para os próximos 12 (doze) meses deverão ser pagos até o valor global anual de R$ 100.000,00 (cem 
mil reais), devendo os conselheiros fixá-los individualmente de comum acordo entre eles. Os conselheiros JOÃO THEOTO 
JUNIOR, acima qualificado; LUCIANA PEIXOTO TONIOLO, acima qualificada e EDUARDO PEIXOTO TONIOLO, acima 
qualificado renunciam o recebimento dos honorários, sendo que somente o Conselheiro  LUCAS THEOTO FERREIRA DA 
SILVA, acima qualificado, receberá os honorários, fixando o valor individualmente. Os conselheiros e diretores declaram, 
sob as penas da lei, de que não estão impedidos de exercer a administração da sociedade, por lei especial, ou em virtude 
de condenação criminal, ou por se encontrar sob os efeitos dela, a pena que vede, ainda que temporariamente, o acesso 
a cargos públicos; ou por crime falimentar, de prevaricação, peita ou suborno, concussão, peculato, ou contra a economia 
popular, contra o sistema financeiro nacional, contra normas de defesa da concorrência, contra as relações de consumo, 
fé pública,ou a propriedade. (art 147, I – Lei 6.404/76) Os conselheiros e diretores eleitos já estão devidamente em-
possados e possuem domicílio identificado. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente deu por 
encerrados os trabalhos da presente Assembleia, da qual foi lavrada esta ata, em forma de sumário, que lida e aprovada, 
é assinada por todos os presentes. Jundiaí, 29 de Novembro de 2024 – a.a.) João Theoto Junior (Presidente da mesa), 
Eduardo Peixoto Toniolo (Secretário da mesa). Acionistas: Forinvest Participações Ltda., representada por seus diretores: 
Eduardo Peixoto Toniolo, Fernando Peixoto Toniolo e Luciana Peixoto Toniolo; GTinvest Participações Ltda., representada 
por João Theoto Junior, Eide Theoto e Ester Theoto Navarro. Conselheiros: Eduardo Peixoto Toniolo, Luciana Peixoto To-
niolo, João Theoto Junior, Lucas Theoto Ferreira da Silva,  Diretores: Alexandre Theoto Navarro, Wilson Roberto Massoli. A 
presente confere com o original. JOÃO THEOTO JUNIOR, EDUARDO PEIXOTO TONIOLO, Presidente da mesa, Secretário 
da mesa,ACIONISTAS: FORINVEST PARTICIPAÇÕES LTDA. Eduardo Peixoto Toniolo, Fernando Peixoto Toniolo, Luciana 
Peixoto Toniolo, GTINVEST PARTICIPAÇÕES LTDA,João Theoto Junior,Ester Theoto Navarro, Eide Theoto, CONSELHO:  
João Theoto Junior, Eduardo Peixoto Toniolo, Lucas Theoto F. Silva, Luciana Peixoto Toniolo DIRETORIA: Alexandre Theoto 
Navarro, Wilson Roberto Massoli – certificado de registro jucesp sob número 470.353/24-7 sessão de 30/12/2024 se-
cretaria geral: MARINA CENTURION DARDANI

EDITAL DE LOTEAMENTO
WALMOR BARBOSA MARTINS JÚNIOR, Substituto do Oficial do Registro de 

Imóveis e Anexos da Comarca de Itatiba, Estado de São Paulo, no uso das atribui-
ções que a Lei lhe confere, etc...

FAZ PÚBLICO que, pela proprietária HORIZONTE AZUL EMPREENDIMEN-
TOS IMOBILIÁRIOS LTDA., com sede na cidade e comarca de Jundiaí/SP, na rua 
Marechal Deodoro da Fonseca, nº 264, sala 03 – Centro, inscrita no CNPJ/MF nº 
15.576.046/0001-20,devidamente representada;que foram apresentados para exa-
me dos interessados e na conformidade do artigo 18 da Lei de Parcelamento de Solo 
Urbano nº 6.766/79 e Lei nº 9.785/99, o memorial e demais documentos relativos 
ao DESMEMBRAMENTO SEM DENOMINAÇÃO, localizado na Rua Dinorah Costa 
Tertuliano – Área 03 – Bairro Bela Vista, perímetro urbano desta cidade e comarca de 
Itatiba/SP,objeto da matrícula nº 70.652 deste Oficial de Registro de Imóveis, preno-
tado sob nº 205.829, com a área total de 8.220,00m2, comportando 44 lotes e uma 
Área Institucional. Aprovações: Dispensa de Análise do Graprohab nº 402/2024-D, 
expedida em 10 de setembro de 2024 e Certidão de Desmembramento de Lotes nº 
74/2024, emitida pela Prefeitura Municipal de Itatiba– Processo nº 4247/2022. O 
empreendimento é dotado de toda a infraestrutura exigida por Lei. Esta publicação 
é feita para efeitos de direitos, por três (03) dias consecutivos. Decorridos quinze 
(15) dias da última publicação e na ausência de qualquer impugnação por terceiros, 
proceder-se-á o registro que trata o art. 19, parágrafo 1º, da Lei 6.766/79. Itatiba, 
14 de janeiro de 2.025.

Walmor Barbosa Martins Júnior
Substituto do Oficial
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Policiais civis da Dele-
gacia de Investigações So-
bre Entorpecentes (Dise), 
de Jundiaí, foram ameaça-
dos por dois homens supos-
tamente integrantes do Pri-
meiro Comando da Capital 
(PCC), enquanto tomavam 
o depoimento de ambos, na 
delegacia, após os prende-
ram em fl agrante por trá-
fi co de drogas, em Jarinu. 
A ameaça, feita na presen-
ça do advogado da dupla, 
tinha como objetivo ame-
drontar os policiais, pa-
ra que soltassem a esposa 
de um deles, que também 
havia sido presa durante 
a operação, ocorrida nesta 
terça-feira (14).

A Dise vinha investigan-
do uma quadrilha de trafi -
cantes que atua em Jarinu e, 
durante os trabalhos, dele-
gado Roberto Souza Camar-
go solicitou à Justiça man-

dado de busca e apreensão 
para dois imóveis existen-
tes em um único terreno, no 
barro Caioçara.

Nesta terça-feira os 

agentes foram ao local para 
dar cumprimento ao man-
dado, expedido pela Justiça, 
e localizaram mais de 2 kg 
de drogas, além de armas, 

munições, caderno com 
anotações referentes ao trá-
fi co e dinheiro.

Um homem e sua esposa 
estavam em uma das casas, 

e o outro suspeito estava na 
casa ao lado. Eles receberam 
voz de prisão e foram levados 
para a Dise, em Jundiaí, on-
de prestaram depoimento na 
presença de um advogado.

Segundo a Polícia, du-
rante o depoimento os sus-
peitos ameaçaram o depar-
tamento da Dise, para que 
os agentes soltassem a mu-
lher. “Nesta Unidade Poli-
cial os dois autuados identi-
fi caram-se como membros 
da facção criminosa Pri-
meiro Comando da Capi-
tal e disseram que se a mu-
lher não fosse solta, todos 
na Unidade Policial iam se 
ver com a facção, tudo isso 
presenciado pelo advogado 
dos mesmos”.

Todos acabaram presos 
em fl agrante por tráfi co de 
drogas, associação ao tráfi -
co e por porte ilegal de ar-
ma de fogo. Além disso, os 
dois homens foram presos 
por resistência e ameaça, 
além do fato de integrarem 

facção criminosa.
O trio passará por au-

diência de custódia nesta 
quarta-feira.

Dise de Jundiaí recebe ameaça 
do PCC após operação policial

PCC Os policiais foram ameaçados por dois homens presos por tráfi co, para que soltassem uma mulher, também presa pela Dise

DIVULGAÇÃO

As drogas foram apreendidas pela Dise durante a operação

FÁBIO ESTEVAM
festavam@jj.com.br

Um veículo Uno, furtado 
na última segunda-feira (13), 
na Vila Arens, em Jundiaí, 
foi recuperado por guardas 
municipais na madrugada 
desta terça-feira (14), na re-
gião da ‘cracolândia’ da Pon-
te São João, em Jundiaí.

Os GMs Deiviti e H. Me-
lo faziam patrulhamento 
pela rua Dino, nas imedia-
ções da cracolândia, quan-
do se depararam com o Uno 
estacionado em aparente-
mente estado de abandono.

Por se tratar de um lo-
cal onde costumeiramen-
te bandidos abandonam 
carros roubados e furta-

dos, os GMs decidiram 
checar as placas, conse-
guindo descobrir que era 
produto de furto.

O automóvel foi recolhi-
do e o caso foi registrado na 
delegacia, para posterior in-
vestigação da Polícia Civil.

Um veículo Mitsubishi 
ASX, furtado, foi localiza-
do nesta terça-feira (14), por 
guardas municipais, abando-
nado no bairro Pau Arcado, 
em Campo Limpo Paulista.

A Guarda recebeu in-
formação de que um veí-
culo estava aparentemente 
em estado de abandono em 
uma estrada de terra no Pau 
Arcado. Para o local foram 
os GMs Godoi e Hashiba, 
que constataram que o car-
ro estava sem placas e aber-
to, em uma estrada de terra.

Foi consultado o núme-
ro do chassi, que constou 
como produto de furto.

A proprietária do carro 
foi acionada, mas disse que 
já havia recebido a indeni-
zação do seguro.

Desta forma o veículo 
foi recolhido ao pátio após 
registro da ocorrência da 
localização.

Uno furtado na Vila Arens 
é localizado na ‘cracolândia’ 

Mitsubishi é localizada pela 
GM após ser abandonada

PONTE SÃO JOÃOFURTADA

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

O carro estava estacionado em aparente estado de abandonoO veículo foi abandonado em uma estrada de terra

Guardas municipais re-
cuperaram nesta terça-
-feira (14), em Itatiba, uma 
motocicleta furtada do pá-
tio de uma igreja no bairro 
da Mooca, em São Paulo. O 
condutor da moto foi preso.

Os GMs Rilson e Ferrei-
ra faziam patrulhamento, 
pelo bairro Colina 1, quan-
do, ao passarem pela rua 
Joana de Moraes, avista-
ram uma motocicleta Hon-
da XRE, em trânsito, com a 
placa amassada.

Os agentes desembar-
caram e abordaram o con-

dutor. Em consulta aos da-
dos do chassi, os guardas 
descobriram que a moto 
havia sido furtada do pá-
tio da Paróquia São Carlos 
Borromeu, na Mooca, em 
São Paulo, no dia 3 outu-
bro do ano passado.

O homem, que tem 38 
anos, foi preso por recepta-
ção e adulteração de sinal 
identifi cador automotor - 
ele já tem passagem crimi-
nal por receptação.

A moto foi apreendi-
da e será devolvida ao pro-
prietário.

Guardas municipais apre-
enderam mais de mil porções 
de drogas diversas no Jardim 
São Camilo, em jundiaí, nes-
ta terça-feira (14). O trafi can-
te conseguiu fugir. Os guar-
das Evaristo e Abreu faziam 
patrulhamento pela rua Ân-
gelo Rivelli, quando notaram 
que um trafi cante com uma 
mochila passou a correr logo 
que avistou a viatura.

Em meio a vielas, o ban-
dido abandonou uma sacola 
contendo quase 3 kg de entor-

pecentes, sendo 290 tubetes de 
maconha, 282 pedras de cra-
ck, 424 porções de cocaína, 21 
porções de ecstasy, sete frascos 
de lança-perfume, além de 113 
porções de haxixe.

Os guardas apreenderam 
ainda cadernos de anota-
ções, um rádio comunicador 
e uma balança de precisão.

Apesar da apreensão, o 
trafi cante conseguiu fugir.

O caso foi registrado na 
delegacia para posterior in-
vestigação da Polícia Civil.

Guardas municipais des-
cobriram nesta terça-feira 
(14) um possível desmanche 
de carros roubados e furtados, 
nas proximidades da estra-
da da Bragantina, em Campo 
Limpo Paulista. Um veícu-
lo furtado e todo picotado foi 
localizado no local. Não ha-
via ninguém no momento da 
chegada das equipes.

A GM recebeu informa-
ções de que, em uma área 
invadida, às margens de 
uma estrada de terra para-
lela à Bragantina, havia um 
desmanche clandestino em 
funcionamento.

Os guardas Odair e Neves 
foram enviados ao local, mas, 
quando chegaram, os cri-
minosos já haviam fugido e 
abandonado vários veículos.

Todos os automóveis tive-
ram checadas as placas e nu-
meração de chassis, sendo 
que uma Blazer, já picotada e 
sem as peças, constou como 
produto de furto.

Foi solicitado reforço pa-
ra a ocorrência, além de um 
guincho para a remoção do 
que restou na Blazer.

O caso foi registrado na 
delegacia para posterior in-
vestigação da Polícia Civil.

Moto furtada do pátio 
de uma paróquia é 
recuperada pela GM

Traficante abandona 
mais de mil porções de 
drogas durante fuga

GM descobre possível 
desmanche de veículos 
roubados e furtados

O CONDUTOR FOI PRESO PRESO PELA GUARDABLAZER PICOTADA

NECROLOGIA
ELIER IGNÁCIO DE OLIVEIRA, 
84 anos, casado. Sepultado 
no Cemitério Pq. dos Ipês.

LUZIA DOS SANTOS ROSA, 71 
anos, casada. Sepultada no 
Cemitério Nossa Senhora do 
Montenegro.

APARECIDO DO NASCIMEN-
TO, 73 anos, viúvo. Sepultado 
no Cemitério Pq. dos Ipês.

ERCIDES BORGES DA CRUZ, 
84 anos, viúvo. Sepultado em 
Laranjal Paulista.

BENEDICTO NILO DOS SAN-
TOS, 89 anos, casado. Sepul-
tado no Cemitério Parque 
dos Ipês.

O Velório Municipal infor-
mou sobre 5 óbitos, autoriza-
do pelas famílias.

UTILIDADE PÚBLICA – LOTERIAS
LOTOMANIA:

DATA:

DUPLA SENA:
DATA:
1º SORTEIO 2º SORTEIO

MEGASENA:
DATA: QUINA: DATA:

LOTOFÁCIL: DATA:

1º
2º
3º
4º
5º
6º
7º

DATA:

TELESENA:

DEU NO POSTE

SORTEIO:

PT
1º
2º
3º
4º
5º
6º
7º

PTN

DE ANO NOVO 2025

14/01/25

2721

2762

2815

3293

13/01/25

13/01/25

14/01/25

14/01/25

LOTERIAS DE 15/01/25 NÃO ATUALIZADAS ATÉ O FECHAMENTO DESSA EDIÇÃO

2º SORTEIO - 12/01/25

6631

15/01/25

13 20 21 22 31 68 69 70 73 82

02 03 07 09 10 11 12 15

16 18 19 20 22 24 25

03 10 57 65 67

1 9 8 9

2 0 0 6

0 3 4 4

6 9 8 0

9 5 5 4

0 8 7 3

9 8 9

23 24 29 05 08 22

30 40 47 29 43 46

05 20 28 38 50 53

46 49 51 58 62 83 85 94 96 98

15 22 24 29 35 45 

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

A moto havia sido furtada em São Paulo e foi localizada em Itatiba

A Blazer foi recolhida e levada ao pátio da Polícia Civil
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CINEMA AVATAR 3

O Auto da Compadecida 2 
ultrapassa 3 mi de espectadores

Nova imagem revela 
Tribo do Vento

O sucesso de O Auto da Compadecida 2 continua. 

O filme já acumula R$ 63 milhões de renda, e 

já entrou para o seleto grupo dos 60 filmes 

brasileiros mais vistos no cinema na história.

Fogo e Cinzas, o terceiro capítulo da franquia 

Avatar, acaba de ganhar uma nova imagem 

revelando a Tribo do Vento de Pandora. O 

filme estreia em 19 de dezembro de 2025
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HORÓSCOPO

ÁRIES
Cuide para que sua mente não 
estacione no labirinto das impos-
sibilidades, porque essa é uma 
condição artificial, que gira em 
torno dos argumentos que com-
provam a impossibilidade, des-
considerando todos os outros.

TOURO
Você pode resistir tudo que 
quiser, mas isso não vai ajudar 
a resolver a situação atual, que 
requer flexibilidade suficiente 
para fazer concessões em vez 
de exigências. Quanto mais 
você exigir, mais resistência 
oferecerá.

GÊMEOS
A bola está com você, e mesmo 
que não se sinta capaz de admi-
nistrar o que acontece, é melhor 
seguir em frente com o jogo, por-
que sobre a marcha sua alma 
adotará uma postura mais segu-
ra e confiante. Em frente.

CÂNCER
Os receios podem até ter um 
fundo de verdade, mas de todo 
modo são exagerados e agem 
no sentido de reprimir a ação 
necessária que você deveria 
empreender, mesmo que pare-
ça impossível obter os resulta-
dos pretendidos.

LEÃO
O medo é fiel companheiro 
do caminho, mas você não de-
via valorizar seus conselhos, 
porque apesar de parecerem 
sensatos e prudentes, na prá-
tica conduziriam a você fazer 
menos do que o necessário. 
Melhor progredir.

VIRGEM
Ainda que as pessoas com que 
você tenha de lidar agora não 
sejam do seu total agrado, 
mesmo assim é com elas que 
se constrói esta parte do desti-
no de sua vida. Portanto, tente 
seguir em frente a despeito do 
desagrado.

LIBRA
A ambição é legítima, e bem 
utilizada serve de combustível 
ao progresso. Porém, é perigo-
sa também, porque não sabe 
quando parar nem quando se 
conformar com o que conquis-
ta, e assim inicia o processo de 
queda livre.

ESCORPIÃO
A inevitabilidade de certas con-
dições existenciais há de ser 
tratada por você com naturali-
dade, sem se deter por tempo 
demais para lamentos ou re-
criminações, mas como funda-
mento para fazer suas apostas 
e continuar.

SAGITÁRIO
Os desentendimentos que 
não podem ser resolvidos de 
imediato não hão de se trans-
formar em poços de recrimi-
nações e ressentimentos, mas 
pontos que, não podendo ser 
resolvidos, enriqueçam os rela-
cionamentos com diversidade.

CAPRICÓRNIO
Os deveres em primeiro lugar, 
para que o tempo renda, por-
que se você procrastinar os 
deveres, acontecerá o mesmo 
de sempre, nem sequer você 
terá espaço em sua alma para 
desfrutar da satisfação dos de-
sejos. É assim.

AQUÁRIO
Para você não se complicar 
demais e desnecessariamente, 
procure fazer o que estiver ao 
seu alcance, renunciando aos 
desejos que seria muito impro-
vável satisfazer nesta parte do 
caminho. Nem sempre é boa a 
persistência.

PEIXES
Está tudo indo da melhor manei-
ra possível, mesmo que não seja 
essa a aparência. Procure enxer-
gar além do que pode ser perce-
bido de imediato, porque a vida 
tem planos maiores para você. É 
uma questão de se adaptar.
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ANIVERSARIANTES

Ione Leite Lopes e Tereza Cella Doraciotto

A tão esperada “LI-
QUIDAÇÃO 96 HORAS 
DE MÁXIMA LOUCURA” 
acontece até o dia 19 de ja-
neiro oferecendo oportu-
nidades realmente van-
tajosas em plena estação, 
para os clientes adquiri-
rem aqueles produtos que 
ficaram faltando, por pre-
ços bastante atrativos e fa-
cilidades de pagamento.

Então é hora de cor-
rer e aproveitar os descon-
tos espalhados pelas vitri-
nes das lojas do Maxi que 
são imbatíveis. Mas antes 
de ir, que tal dar uma con-
ferida nas redes sociais 
do Shopping (Instagram  
@maxishoppingoficial e 
Facebook @MaxiShopping 
Jundiai) para ficar antena-
do nas ofertas?  E tem mais, 
é só baixar o App Maxi pa-
ra conferir as ofertas exclu-
sivas. Bora aproveitar.

“Durante a liquida-
ção tanto consumidores 
quanto lojistas ganham, 
pois adquirem e vendem 
produtos, garantindo as-
sim itens com desconto e 
desova de estoques”, con-
clui a gerente de marke-
ting, Silvia Helena Oren-
ga Sandoval.

Maxi Shopping Jundiaí – 
Av. Antônio Frederico Oza-
nan, nº 6000 - Vila Rio Bran-
co - Fone: 4523-3333 - www.
maxishopping.com.br

Liquidação 96 
horas de máxima 
loucura no Maxi

PROMOÇÃO As oportunidades duram até o dia 19 de janeiro

DA REDAÇÃO
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DIVULGAÇÃO

Hora de correr e aproveitar os descontos espalhados pelas vitrines

Frequentemente, o JJ 
divulga lançamentos li-
terários. Nesta quinta 
(16), confira Tormenta, 
de C.J.Tudor, o novo livro 
da autora de O Homem de 
Giz une mistério e terror 
em cenário apocalíptico 

eletrizante. E Favoritos, 
de Layne Fargo, inspira-
do pela intoxicante e po-
derosa mistura de amor e 
ódio de O morro dos ven-
tos uivantes, este é um 
romance épico, repleto de 
paixão e ambição

Tormenta e 
Os Favoritos

LANÇAMENTOS LITERÁRIOS

DIVULGAÇÃO

Assim que acorda, Hannah 

se depara com uma tragédia. 

O ônibus em que ela e outros 

alunos de uma universidade 

estavam sofreu um acidente em 

plena nevasca. Meg desperta 

em um teleférico enguiçado 

entre montanhas cheias de 

neve, acompanhada por cinco 

outras pessoas e sem nenhuma 

lembrança de como foram parar 

ali. Carter está em um local 

isolado, observando a vista 

montanhosa pela janela. Ele e os 

companheiros estão passando por um momento delicado: uma 

tempestade se aproxima, e o gerador do lugar está sofrendo 

com quedas de energia. Hannah, Meg e Carter são parte de um 

mesmo quebra-cabeça, e os três correm risco de vida. 

DIVULGAÇÃO

Mesmo sem um nome famoso, 

patrocínio ou apoio da família, 

Katarina Shaw sempre soube que 

estava destinada a se tornar campeã 

olímpica de patinação artística. 

Quando conhece o solitário Heath 

Rocha, a conexão instantânea dos 

dois os transforma em uma dupla 

formidável no gelo. Agarrando-se 

à patinação -- e um ao outro -- para 

escapar da vida turbulenta, Kat e 

Heath passaram de namoradinhos 

de infância a estrelas da dança no 

gelo, encantando o mundo com uma 

química ardente, um estilo rebelde e um relacionamento conturbado. 

Até que um incidente chocante nos Jogos Olímpicos desfaz a parceria. 

Agora, dez anos depois da última apresentação, uma série biográfica 

reacende a obsessão do público por Shaw e Rocha. 
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3/rat — ono. 4/coat. 6/baiacu — impuro. 7/catuaba.

GPC
AE

PROGRAMADOS
VERBOR

ALIC
TDBAIACU

ORUPMIRAT
CORESGRIMA

SALTCOAT
PEELRE

SENSACIONAL
CATUABADE
TREERAF

VIRMORANGO
VACINAEN

BAT
ISMOSEMI

VI
CDORC

ANACAROLINA

Configura-
dos (apa-
relhos ele-
trônicos)

Atração 
jornalística
de fim de
ano (TV)

Causa 
de entupi-
mento nas

artérias

(?) Matre:
auxilia

gestantes
carentes

Corrida em
estrada
irregular

Convivên-
cia íntima

e agra-
dável

Palavra
que indica

ação
(Gram.)

Um dos
quatro
pontos

cardeais

Casaco,
em inglês

Extraordi-
nário; 

surpreen-
dente

Exposição
de um 

aconteci-
mento

Planta
com pro-
priedade 

afrodisíaca

Estado
natal do
potiguar
(sigla)

Royal Air
Force
(sigla)

Sabor de
cobertura 
de sorvete

Forma de
prevenção

da 
covid-19

Astro 300
mil vezes
maior que

a Terra

(?)
Johnson,
ator e co-
mediante

Iberê
Camargo,

pintor
brasileiro

Sensação
aliviada

pelo anal-
gésico

A maior
região

brasileira
(abrev.) 

"Meio", em
"semieixo"
A 1a nota 
musical

Tribunal
eleitoral
Voltar;

regressar

Torna livre de
obrigação

De (?): de
memória
Cloreto

de sódio

Renata Ceribelli, 
jornalista brasileira

Adulte-
rado

Rato, em
inglês

Corte de carne com
osso e músculo

Peixe que se defende
inchando o corpo

Forma de investiga-
ção que depende de
permissão judicial
(?) eletrônico: blog 

Assem-
bleia Le-
gislativa

Lá

Expressão
artística 

de Marcel
Marceau

Yoko (?),
artista

plástica
japonesa

Primeiro sacramento
da Igreja Católica
Cantora de "Quem 

de Nós Dois" (MPB)

Latido 
do cão

Esporte
olímpico
praticado
com espa-
da, florete

e sabre

Hiato de
"coador"

Acusada
em juízo
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O Corinthians estreia 
em 2025 hoje (16), contra 
o RB Bragantino, pela pri-
meira rodada do Campeo-
nato Paulista. A bola rola 
no estádio Nabi Abi Che-
did, em Bragança Paulis-
ta, às 19h30. O jogo será 
transmitido pela TNT (TV 
por assinatura) e pela Max 
(Streaming).

O Corinthians espera 
iniciar 2025 da mesma for-
ma que encerrou 2024: ven-
cendo. A equipe terminou 
o ano com nove vitórias 
seguidas no Campeonato 
Brasileiro, saiu da zona de 
rebaixamento e garantiu 
vaga na fase preliminar da 
Libertadores.

Para a estreia, o técni-
co Ramón Díaz deve en-
trar com um time modifi-
cado, priorizando atletas 
mais “frescos” fisicamen-
te. O jovem Gui Negão, por 
exemplo, disputa a Copi-
nha com o Timão e será re-
lacionado para a partida 
pelo Estadual.

A provável escalação 
tem: Matheus Donelli; Léo 
Mana, Cacá, Félix Torres e 
Hugo; José Martínez, Alex 
Santana, Charles e Talles 
Magno; Romero e Héctor 
Hernández.

Breno Bidon, na Sele-
ção Sub-20, e Rodrigo Gar-
ro, em tratamento de lesão, 
são desfalques certos para a 
primeira rodada do Estadu-
al. Maycon, em fase fi nal de 
recuperação de cirurgia no 
joelho, também está fora.

No último embate con-
tra o RB Bragantino, o Co-
rinthians foi derrotado em 
casa por 2 a 1, pela volta 

das oitavas de fi nal da Sul-
-Americana. No entanto, o 
Timão se classifi cou nos pê-
naltis com grande atuação 
do goleiro Hugo.

Do outro lado, o RB Bra-
gantino busca em 2025 não 
sofrer como em 2024. No ano 
passado, a equipe se livrou 
do rebaixamento para a Série 
B na última rodada, ao golear 
o Criciúma por 5 a 1.

O técnico Pedro Caixi-
nha fez alguns testes an-
tes da estreia do Santos no 
Campeonato Paulista con-
tra o Mirassol hoje (16), às 
21h30, na Vila Belmiro. O 
treinador mostrou dúvida 
na lateral direita e no co-
mando do ataque para o 
primeiro compromisso da 
temporada.

Nos últimos treinamen-
tos, o técnico começou com 
JP Chermont e Wendel, 
mas colocou Leo Godoy e 
Luca Meirelles no decorrer 
da atividade. Na véspera, o 
treino foi mais leve, sem es-
boçar os 11 titulares.

A provável escalação 
tem: Gabriel Brazão, JP 
Chermont (Leo Godoy), 
Basso, Luan Peres e Esco-
bar; Tomás Rincón, Diego 
Pituca e Soteldo; Lucas Bra-
ga, Guilherme e Wendel 
(Luca Meirelles).

De volta à elite do fu-
tebol nacional, o Alvine-
gro Praiano tenta erguer o 
troféu pela 23ª vez em sua 
história. No último ano, a 
equipe bateu na trave e fi -
cou com o vice ao perder a 
fi nal para o Palmeiras.

Do outro lado, o Miras-
sol, que disputará a Série A 
do Brasileirão pela primei-

ra vez, terá novos rostos no 
jogo desta noite. Uma das 
sensações da última edição 
da Série B, o Leão agora se-
rá comandado por Eduardo 
Barroca e contratou nomes 

como David Braz, ex-San-
tos, e Reinaldo, ex-Grêmio 
e São Paulo.

A partida será trans-
mitida pela Cazé TV, no 
YouTube.

Corinthians terá reservas em 
campo contra Bragantino

Caixinha tem dúvidas 
no time para a estreia

ESTREIA NO PAULISTÃOSANTOS

RODRIGO COCA/ CORINTHIANSRaul Baretta/ Santos FC

Ramón Díaz deve priorizar atletas mais ‘frescos’ fi sicamente

Entre as novidades, Santos deve ter Soteldo e Leo Godoy titulares

O meio-campista Paulo 
Henrique Ganso recusou a 
primeira proposta de reno-
vação do Fluminense, feita 
nos últimos dias. O contra-
to atual é válido até dezem-
bro de 2025.

As condições e valores 
apresentados pelo tricolor das 
Laranjeiras não agradaram ao 
experiente meia, que optou 
por não aceitar inicialmen-
te. Desde então, as conversas 
sobre o tema estagnaram. A 
ideia do Flu era renovar o vín-
culo com o meia por mais um 
ano, até o fi nal de 2026.

Ganso contribuiu com 

quatro gols e 10 assistên-
cias na última temporada 
e é considerado uma peça 
importante no elenco. Ca-
so não chegue a um acordo 
pela renovação, o jogador 
de 35 anos pode assinar um 
pré-contrato com qualquer 
equipe a partir de julho.

O jogador foi indica-
do para concorrer ao Prê-
mio The Best, da tempora-
da 2023/2024 da FIFA. Ele 
está na sua 7ª temporada 
vestindo a camisa do Flu-
minense. Antes, passou por 
Santos, São Paulo, Sevilla e 
Amiens, da França.

Ganso recusa 
oferta de renovação 
com o Fluminense

ESTAGNADO
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Os valores apresentados pelo clube não agradaram o meia

Adversário do Paulista 
na 4ª Divisão Estadual de 
2025 - que começa no dia 22 
de janeiro -, o União Barba-
rense disputou um amisto-
so contra o Corinthians, na 
manhã de hoje (16), no CT 
Joaquim Grava, e foi derro-
tado por 4 a 1. O único gol 
do time da A4 foi marcado 
por Daniel Cruz, centroa-
vante de 34 anos, enquan-
to o Timão venceu com gols 
de Pedro Raul, Yuri Alberto, 
Kayke e Igor Coronado.

A atividade teve três tem-
pos e o Corinthians poupou 
alguns dos seus principais 
jogadores, como o atacan-
te Memphis Depay, o meio-
-campista Rodrigo Garro e 
o goleiro Hugo Souza. Já o 
Barbarense levou a campo o 
que tinha de melhor dispo-
nível. Comandado pelo téc-
nico Toninho Cobra, o time 
está com o elenco 100% fe-
chado para temporada. Au-
tor do gol no jogo-treino, Da-
niel Cruz, ex-Castanhal (PA), 
é um dos principais reforços 
para a disputa da Série A4.

CONTRA O PAULISTA
O Paulista vai enfrentar 

o União Barbarense na 7ª 

rodada da primeira fase da 
Série A4. O confronto está 
marcado para o dia 15 de fe-
vereiro (sábado), às 15h, no 
Estádio Dr. Jayme Cintra, 
em Jundiaí.

Assim como o time de 
Santa Bárbara d’Oeste, o 
Paulista também realizou 
amistosos preparatórios 
durante a pré-temporada. 
Ao todo, foram cinco parti-
das disputadas - todas con-

tra times de divisões supe-
riores, com quatro derrotas 
e um empate. Os resultados 
foram: Paulista 1x1 Despor-
tivo Brasil (A3); Paulista 
1x2 Primavera (A2); Paulis-
ta 0x1 Itapirense (A3); Pau-
lista 0x1 Água Santa (A1); 
Paulista 1x3 Lemense (A3).

ESTREIA DA A4
O Galo estreia no tor-

neio na quarta-feira, 22 

de janeiro de 2025, às 20h, 
diante da Matonense no 
Estádio Dr. Jayme Cintra. 
A venda de ingressos já es-
tá aberta pela internet e as 
entradas podem ser adqui-
ridas pelo site: https://pau-
lista.soudaliga.com.br/. Os 
valores foram mantidos em 
relação às três últimas tem-
poradas (2022, na volta da 
pandemia, 2023 e 2024) e 
variam de R$ 10 a R$ 40.

Adversário do Galo na A4 
perde para o Corinthians

AMISTOSO Principal reforço do União Barbarense, Daniel Cruz fez o único gol do time

LUANA NASCIMBENE
lnascimbene@jj.com.br

 DIVULGAÇÃO/ UNIÃO BARBARENSE

A atividade aconteceu no CT Joaquim Grava e teve três tempos

PRIMEIRO CONTATO SELEÇÃO BRASILEIRA

Diretoria do Paulista visita 
Secretaria de Esportes

Santos ofi cializa 
proposta por lateral Danilo

A diretoria executiva do Paulista visitou 

a Secretária Rita Orsi. A conversa foi o 

primeiro contato entre as gestões, e 

abordou o futebol masculino e o feminino.

O Santos ofi cializou uma proposta pelo 

lateral-direito Danilo, de 33 anos, ex-Juventus 

e seleção brasileira. O jogador brasileiro 

também é alvo do Napoli, da Itália.
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SELEÇÃO BRASILEIRA

Santos ofi cializa 
proposta por lateral Danilo
O Santos ofi cializou uma proposta pelo 

lateral-direito Danilo, de 33 anos, ex-Juventus 

e seleção brasileira. O jogador brasileiro 

também é alvo do Napoli, da Itália.
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